

## **ANFRAGE**

der Abgeordneten Dr. Dagmar Belakowitsch, Peter Wurm  
und weiterer Abgeordneter  
an den Bundesminister für Arbeit  
betreffend **Nachfolge für „MC Labour“ im AMS-Vorstand**

Während hundertausende Arbeitnehmer im Österreich arbeitslos oder in Kurzarbeit sind, betätigt sich AMS-Vorstand Dr. Johannes Kopf (AMS) als Discjockey (DJ), wobei er sich dafür auch noch medial feiern lässt:

***AMS-Chef legt im Wiener U4 als "MC Labour" auf***

***Der AMS-Chef sitzt nicht nur an den Reglern des Arbeitsmarktes: Auf Instagram zeigt sich Johannes Kopf a.k.a. "Labour MC" als DJ im Nachtclub U4.***

*So hat man den Chef des Arbeitsmarktservice (AMS) noch nicht gesehen: Johannes Kopf betreibt auf Instagram einen öffentlichen Kanal für sein DJ-Dasein. Seinen Künstlernamen hat er kreativ gewählt: Als Labour MC heizt der AMS-Chef seinem Publikum hinter dem DJ-Pult ein, zuletzt im Wiener U4.*

*Das Profil ist erst wenige Tage alt, zu sehen sind sieben Beiträge von verschiedenen Auftritten. Kopf alias Labour MC folgen aber bereits über 80 Nutzer. Als DJ tritt der AMS-Chef nur als Hobby privat oder für gemeinnützige Zecke auf, wie er auf seinem Account schreibt.*

**AMS-Chef legt im Wiener U4 als "MC Labour" auf (msn.com)**

In Mitarbeiterkreisen des Bundesministeriums für Arbeit und des Arbeitsmarktservice (AMS) wird von einer „Neuausrichtung“ des AMS unter einem türkis-roten Führungsduo, gebildet aus BMA-Kabinettschefin und Generalsekretärin Mag. Eva Landrichtinger (Neue ÖVP) und Sektionschef Mag. Roland Sauer (SPÖ) gemunkelt. Dies soll Teil eines türkis-roten Personalpakets für einen allfälligen „fliegenden Wechsel“ der Neuen ÖVP in eine neue Koalition mit der SPÖ sein.

In diesem Zusammenhang richten die unterfertigten Abgeordneten an den Bundesminister für Arbeit folgende

### **Anfrage**

- 1) Wann läuft der Vorstandsvertrag mit AMS-Vorstand Dr. Johannes Kopf (ÖVP) regulär aus?

- 2) Seit wann ist Dr. Johannes Kopf (ÖVP) AMS-Vorstand und wie oft wurde er wiederbestellt?
- 3) Wann läuft der Vorstandsvertrag mit AMS-Vorstand Dr. Herbert Buchinger (SPÖ) regulär aus?
- 4) Seit wann ist Dr. Herbert Buchinger (SPÖ) AMS-Vorstand und wie oft wurde er wiederbestellt?
- 5) Wann wird es zu einer Neuausschreibung für die Besetzung des AMS-Vorstands kommen?
- 6) Können Sie ausschließen, dass Frau BMA-Kabinettschefin und Generalsekretärin Mag. Eva Landrichtinger (Neue ÖVP) und Sektionschef Mag. Roland Sauer (SPÖ) als neue AMS-Vorstände bereits vorgesehen sind?
- 7) Welche Gespräche mit den Sozialpartnern Wirtschaftskammer, Industriellenvereinigung, Arbeiterkammer und ÖGB gibt es derzeit im Zusammenhang mit einer Neubesetzung des AMS-Vorstandes und einer Neuausrichtung des AMS?

  
Buchinger  
[www.parlament.gv.at](http://www.parlament.gv.at)  
311

